
Argentina no Renegociará 
su Deuda Externa: Sigaut 
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La Devaluación no fue una Política Proteccionista 

ir La 'Reducción de Aranceles se Mantendrá a Mediano Plazo 
ir Se Están "Reafirmando" los Acuerdos con Estados Unidos 
ir Las Relaciones con la URSS son Únicamente Económicas 

Exclusiva para EXCELSIOR 
MADRID, 6 de abril. (ANSA)—-El 

ministro de Economía, Hacienda y Fi
nanzas de Argentina, Lorenzo Sigaut, 
desechó cualquier posibilidad de rene
gociación de la deuda externa de su 
país y aseguró que el "replanteo pru
dente" de la política económica de 
apertura evitará un estallido inflacio
nario. 

Al referirse a las importantes ven
tas de cereales argentinos a la Unión 
Soviética, Sigaut sostuvo que "Argen
tina diferencia perfectamente lo que 
son relaciones económicas de lo que 
son definiciones políticas como ubica
ción del paás". 

Ante el hecho de que la URSS com
pró más de 60 por ciento de las expor
taciones cerealeras argentinas en 1980, 
Sigaut estimó que "es una' realidad 
que puede ser muy bien modificada 
o sostenida" aunque admitió que "es 
bueno tener una dispersión por parte 
de los demandantes". 

En un diálogo mantenido con ANSA, 
el flamante ministro dijo que las re
cientes medidas económicas que in
cluyeron una fuerte devaluación no 
afectaron la credibilidad internacional 
de Argentina. 

Las medidas adoptadas por el go
bierno del Presidente Roberto Viola* 
que asumió el 29 de marzo pasado, no 
significaron un giro "proteccionista", 
sino la rectificación de una situación 
de desprotección creada por la' sobre-
valuación del peso y la reducción de 
aranceles "sin contrapartidais". 

Sigaut participa en la XXII asam
blea del Banco Interamericano de 
Desarrollo que se realiza en Madrid 
y en el marco de la cual, según de
claró, mantuvo conversaciones con ban-. 
queros de todo el mundo que le i n l 
carón una respuesta positiva a las me
didas tomadas recientemente en Ar
gentina. 

TEXTO DE LA ENTREVISTA 
He aquí el diálogo mantenido por 

Sigaut con ANSA: 
—Argentina; en 1980, ha vendido 

más de 60 por ciento de su cosecha de 
cereales a la Unión Soviética. ¿Esto 
no implica una dependencia peligrosa 
en el caso de que algún hecho nuevo 
'por ejemplo, una invasión a Polonia) 
determine la adhesión al boicot cerea-
lero contra Moscú? 

—No es tema' de preocupación el 
hecho de que respecto de nuestra co
secha sea la Unión Soviética eí prin
cipal aspirante. Si, puede ser califi
cado en algún momento de peligroso. 
Es bueno tener una dispersión por 
parte de los demandantes. Alguna vez 
era el Reino Unido el principal de
mandante de carnes y Argentina trans
formó esa situación. Y creo que esta 
es una realidad que puede ser muy 
bien modificada o sostenida. El tiempo 
lo dirá. Argentina siempre tiene ca
pacidad para desenvolverse en circuns
tancias como las que en esta pregun
ta se describe, que no hace más que 
reflejar la realidad de estos días, don
de la URSS es nuestro principal com
prador de cereales. 

—¿Cuál es su estimación de la in
fluencia soviética en las relaciones 
económicas internacionales de Argen
tina? 

—Es la misma influencia que puede 
tener cualquier país con e] cual Ar
gentina tiene relaciones económicas in
ternacionales. Argentina diferencia per
fectamente ló que son relaciones eco
nómicas de lo que son definiciones 
políticas como ubicación del país. 

—¿Qué política' asumirá Argentina 
ante ciertas barreras proteccionistas 
impuestas por la CEE? ¿Existen pla
nes para mejorar las relaciones con 
ésta? 

—Estas barreras son reales, pero 
desde hace tiempo Argentina está adop
tando una política destinada a modi
ficar este estado de cosas, que no 
es un estado de cosas en un mundo 
interdependiente que lo podamos cali
ficar de correcto. Planes para mejorar 

relaciones con la CEE siempre han 
existido y por supuesto existen y es
tamos formulando algunos para que 
podamos llegar a resultados más con
cretos. 

—¿La devaluación decidida reciente
mente y otras medidas perfilan una 
actitud más "proteccionista" de Ar
gentina o, por lo menos, una atenua
ción del ritmo de "apertura"? ¿Qué 
repercusiones y-o perjuicios interna
cionales (obtención de créditos etc.) 
puede acarrearle ai país esta actitud? 

—Argentina no está en una acti
tud más proteccionista con estas me
didas. Estas medidas toman en cuen
ta que Argentina estaba por la coinci
dencia de reducción de aranceles y 
una sobre valuación cambiaría, en una 
actitud desproteccionista sin ninguna 
contrapartida. El ritmo de apertura lo 
puede atenuar el tiempo, y se lo puede 
conducir mejor. Fíjese que hay una 
reducción de aranceles: esto es el sín
toma más claro por el cual cualquier 
persona en el resto del mundo se da 
cuenta que por medio de esa reduc
ción de aranceles subyace sin ninguna 
duda la* decisión de continuar el es
quema de apertura. Posiblemente con 
un horizonte algo distinto y compen- • 
san do la reducción de arapceles con 
una elevación del tipo de cambio oue 
recupere el nivel de sobrevaluacíón 
que éste tenia. Pero aquí estamos re
cuperando, no estamos protegiendo na- , 
da. Por lo que yo podía prever, las 
respuestas de los organismos interna
cionales de crédito y demás, no podía 
ser otra que la que he estado palpando 
en forma directa estos días en la reu
nión de] Banco Interamericano de Des
arrollo, en donde banqueros de todo 
el mundo han estado conversando con 
nosotros, lo que habíamos previsto en 
la realidad se dio, que el esauema 
realmente no es nada protecciónista, 
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Peugeot y Fiat Suspenden 
a 3,400 Trabajadores 

BUENOS AIRES, 6 de abril. (PL).. 
Tres mil 400 trabajadores de las firmas 
automotrices Fiat y Peugeot comenza
ron a cumplir hoy una semana de-
suspensión, mientras los cuatro mil 
de la Mercedes Benz aguardan hasta 
mañana una respuesta a sus reivindi
caciones. 

La empresa Seval, en la que están 
fusionadas Fiat y Peugeot en Argen
tina, dispuso una nueva suspensión de 
una semana que comenzó a regir hoy, 
contra 3,400 trabajadores de dos de 
sus fábricas, medida que se suma a 
otras similares adoptadas en los últi
mos meses por diversos periodos. 

En la Mercedes Benz existe una con-
flictiva situación por el reciente despi
do de 17 operarios, que se suman a 
otras cesantías dispuestas últimamen
te, la negativa empresarial a satisfacer 
las demandas salariales y otros pro
blemas. 

En caso de no haber una respuesta 
positiva de esa empresa, sus cuatro 
mil trabajadores se reunirán en asam
blea mañana para decidir las medidas 
que adoptarán. 

En tanto, continúa el paro de los 
175 obreros de la fábrica de tornos 
Sideral, en demanda del pago de habe
res atrasados. 

Simultáneamente se supo que la cur
tiembre Cavifré suspendió por un mes 
a 200 trabajadores, entre quienes exis
te inquietud por el futuro de su fuente 
de trabajo, debido a que esa empresa 
pidió convocatoria de acreedores, lo 
que puede determinar su quiebra. 

Los 120 trabajadores de la firma 
Textio Ocho denunciaron por su parte 
que vienen siendo suspendidos dos días 
a la semana, mientras la embotellado
ra de agua mineral VÍDavicencia a un 
centenar de trabajadores. 


